

Erklärung zur Abgabe elektronischer Dissertationen

Name, Vorname
Surname, First name

Adresse
Address

Telefon
Phone

E-Mail

Fakultät / Lehrstuhl
Faculty / Chair

Titel der Dissertation
Title of thesis

Tag der mündlichen Prüfung
Day of defense

Gutachter
Supervisor

1. Ich versichere hiermit an Eides statt, dass sowohl die elektronische Dissertation als auch die gedruckten Exemplare mit dem vom Promotionsausschuss zur Veröffentlichung freigegebenen Exemplar übereinstimmen.
2. Ich erkläre mich damit einverstanden, dass die Universitätsbibliothek Cottbus die elektronische Dissertation und die dazugehörigen Daten auf ihrem Server speichert, vervielfältigt, archiviert und in Datennetzen zur öffentlichen Nutzung bereitstellt. Die Universitätsbibliothek ist ebenfalls berechtigt, die elektronische Dissertation und die dazugehörigen Daten zum gleichen Zweck an die Deutsche Nationalbibliothek weiterzugeben. Die genannten Institutionen dürfen eine Konvertierung in ein anderes Datenformat vornehmen, wenn dies zum Zwecke der Langzeitarchivierung erforderlich ist.
3. Ich versichere, dass ich der Urheber der Dissertation bin und der Veröffentlichung keine Rechte Dritter entgegenstehen und stelle die Universitätsbibliothek von etwaigen Ansprüchen Dritter frei.
4. Ich verpflichte mich, die Metadaten und die elektronische Version meiner Dissertation nach der Bearbeitung durch die Universitätsbibliothek Cottbus auf Vollständigkeit, Authentizität und Lesbarkeit zu prüfen.
5. Falls persönliche Daten (Lebenslauf) in meiner Dissertation enthalten sind, bin ich damit einverstanden, dass diese von der Universitätsbibliothek Cottbus und der Deutschen Nationalbibliothek maschinell gespeichert und zur öffentlichen Nutzung bereitgestellt werden.

Ort, Datum

Unterschrift

Statutory Declaration on Submission of an Electronic Dissertation

1. I hereby affirm in lieu of an oath that both the submitted electronic dissertation and the printed copies are the same as the copy approved by the examining committee for publication.
2. I hereby consent to the University Library of Cottbus saving the electronic version and the associated data on its server, archiving and making copies thereof and making it available on data networks for public use. The University Library is also entitled to make the electronic dissertation and the associated data available to the German National Library for the same purpose. The above-named institutions may convert the dissertation in another format if required for archiving.
3. I affirm that I am the author of the dissertation and no third party rights exist which preclude publication and exempt the University Library from any rights of a third party.
4. I oblige to check my dissertation and the metadata after saving on the server of the University Library on completeness, authenticity and readability.
5. I consent to the fact that any personal data which belongs to the dissertation (CV) will be saved electronically and will be made available for public use through both the University Library of Cottbus and the German National Library.

Place, Date

Signature